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☆令和５年度の主な活動内容☆
『JRCオンライン

語り部ライブ参加』

（２月7日）

『帯広市20歳の集い お手伝い』

（1月８日）

『にれっ子 冬休み自由研究

お手伝い』

（１２月２3日）

帯広市で行われた『20歳のつどい』の受付をお手

伝いしました。専門学校生の方と協力しながら、笑

顔でお迎えすることが出来ました。新成人の皆様の

明るく元気な雰囲気に私たちも元気をもらい、楽し

みながら活動をすることができました。

私たちはにれっ子さんのワークショップに参加し

ました。我が校出身の中山初音師範と子供たちが書

き初めをするのをお手伝いしました。参加してくれ

た子共たちの発想の柔軟さに驚かされました。とて

もすてきな作品も見ることができ、また、子供たち

ともたくさんコミュニケーションが取れて楽しく過

ごすことが出来ました。これからもたくさんの活動

に参加して、積極的に行動していこうと思いました！

JRCオンライン語り部LIVEに参加しました。他校の

人と共にリモートで震災の写真とともに語り部さん

自身の体験談をお聞きしました。改めて震災の怖さ

を知る事ができ、日頃からの備えが大切だと感じま

した。また、「過去の災害を忘れてはいけないし、

この経験を未来へ繋げなければならない」と、語り

部さんのお話を伺いながら思いました。
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『第2回理想のみらいフェス

お手伝い』

（12月10日）

『国際ソロプチミスト帯広

認証50周年記念式典お手伝い』

（11月19日）

『おびひろキッズタウン2023

ボランティア』

（11月18日）

『帯広ボランティア連絡協議会

カレンダーバザーポスター

製作お手伝い』

（11月～）

とかちプラザで行われた『帯広キッズタウン』の

お手伝いをしました。子どもたちが職業体験や社会

体験するイベントです。わたしはテレビ局のブース

を担当しました。体験する前は子ども達も少し緊張

していましたが、終わった後は「楽しかった」と笑

顔で話してくれたので、すごくやりがいを感じたボ

ランティア活動でした。

国際ソロプチミスト帯広様の 50周年記念式典に参

加しました。私たちは式典前に受付やお呈茶のお手

伝いもさせていただきました。状況に合わせて臨機

応変に対応するのがとても大変でしたが、達成感も

ありました。式典では、ソロプチミストの歴史や想

いなども伺うことができ、とても勉強になりました。

カレンダーバザーをお知らせするポスターを製作

させていただきました。慣れない作業で、完成度は

いまいちでしたが、一生懸命につくりました。たく

さんの人達の目にとまって、バザーにたくさん来て

くれるとうれしいです！

理想のみらいフェスの運営にボランティアで参加しまし

た。各ブースや職業体験運営のお手伝い、受付業務、会場の

設営・片付けをしました。

みらいの子供や世界のためにたくさんのブースが設けられ

ていて、職業体験をする子供たちはとても楽しそうでした！

子供たちの新たな夢のお手伝いが出来たなら幸いです。

お手伝いの中で、子供たちや会場の運営の方たちとたくさ

ん関わることができ、とても楽しい1日でした！
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『赤い羽根共同募金

街頭呼びかけボランティア』

（10月26日）

『グリーンパーク400mベンチ

再塗装ボランティア』

（10月21日）

『壁面装飾用おりがみ

の製作ボランティア』

（10月～）

コンサート会場の壁面装飾用におりがみを折りま

した。手もとで折っているときは大きすぎるように

感じていたのですが、いざ壁に掛けてみると、とて

も小さく見えて、「難しいなぁ」と感じました。こ

どもたちを笑顔に出来るように、これからもおりが

みの練習をしていこうと思います。

グリーンパークにあるベンチのペンキ塗りに参加

しました。かつては世界最長だった４００メートル

のとても長いベンチでしたが、地域の人たちと協力

して無事塗り切ることができました。地域の人との

交流もでき、とても良い体験になりました。

私達はMEGAドン・キホーテ西帯広店の前で赤い羽根

共同募金の活動をしました。部員の一人ひとりが大き

な声を出して募金を呼びかけることが出来ました。そ

の日はとても肌寒い一日だったのですが、地域のみな

さんの温かい言葉や差し入れもいただいて、私たちの

心も温まりました。募金をしていただいたみなさん、

ありがとうございました。募金活動は大変でしたが、

また参加したいと思いました。
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『おもいやりライト運動

とかち夕暮れライトオン

プロジェクト2023』

（10月15日）

『中学生一日体験入学』

（10月13日）

『高文連十勝支部

ボランティア研究大会参加』

（９月27日）

高文連のボランティア研究大会に参加しました。

講師の方から水害の危険性や対策法の話を聞きま

した。水の恐ろしさを改めて知ることが出来ました。

また、避難所運営ゲームを行いました。避難所は

衛生面はもちろんペットや介護動物、プライベート

など考えるべき問題が山のようにありました。避難

した人も大変ですが運営側の大変さも知ることが出

来ました。今からでも自分達の考え方や知識を改め

て、もしものに時は周りの人達と協力して乗り越え

て行けるようになりたいです。災害が無くなること

はないので、被害が最小限になるように今できるこ

とをしっかりとやっていこうと思いました。

ボランティア部の見学体験会には、10名以上の中

学生が来てくれました。体験内容は、「手話（指文

字）で自己紹介をしよう！」というものでした。経

験したことがある人が大半で、スムーズに進めるこ

とができました。とても活気のある体験会になりま

した。お手伝いに来てくださった先輩方にも、とて

も感謝しています！

おもいやりライト啓発活動に参加しました。信号

で止まっている自動車に早めのライト点灯を促す活

動です。最初はライトをつけてくれる人がおらず、

心が折れてしまいそうになりましたが、活動を続け

ていくうちにライトをつけてくれるようになり、そ

れをやりがいに頑張りました。楽しみながら精神力

も鍛えることができ、とてもいい経験になりました。
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『つつじっ子クラブ

夏祭り お手伝い』

（９月２日）

『ひがしの風コンサート

お手伝い』

（８月２６日）

『青少年赤十字

トレーニングセンター』

（８月２日～３日）

つつじヶ丘小学校で行われた夏祭りに参加しまし

た。私たちは、お化け屋敷や魚釣り、キャンディ流

しなどのお手伝いをしました。お化け屋敷ではお化

け役を担当。子供たちが怖がってくれてとてもやり

がいがありました。初めての体験だったので最初は

戸惑うこともありましたが、最後には自分から進ん

で積極的に取り組むことができました。今回の活動

を通して、今以上に、自分だけではなく他人のため

に行動できるようになりたいと思うようになりまし

た。

ひがしの風コンサートをお手伝いしました。私

達は会場設営のお手伝い、司会を担当させていた

だきました。本番では観客の多さに驚きつつ、出

演者の方の演奏も楽しませていただきました。

主催者の方から「もっと盛り上げて！」と言わ

れ、手拍子をしたり一緒に歌ったりと私達なりに

盛り上げたところ、コンサート終了後に主催者の

方から褒めていただき、とても嬉しかったです。

また、観客と手遊びをする場面があり子供たち

もノリノリでやっていて私達もとても楽しく、あ

っという間に時間が過ぎていました。

日本赤十字社主催の青少年赤十字トレーニング・

センターの研修会に参加しました。初めに、赤十字

とはどういう組織なのか、なぜ生まれたのかなどと

いったことを学びました。

また、交流活動として、高学年の小学生や他の高

校の皆さんとグループを組んでアイスブレイクや様

々なゲームに協力し合いながら取組みました。

この研修を通して、自分はグループの為に何がで

きるのかを常に考えることや、思いやり・優しさを

持って自ら行動するボランティア精神が大切だとい

うこと学びました。
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『にれっ子 夏休み自由研究

お手伝い』

（８月１日・3日）

『ホコ天 ランバイク体験会

お手伝い』

（７月３０日）

『花火残骸清掃ボランティア』

（７月１６日）

夏休みの実験ということで、ゼラチンを使って固

める七夕ゼリーと、氷に塩をふりかけ、急激に冷や

す事でできるジュースシャーベットを作りました！

短い時間でしたが小学校の児童たちと協力し、美味

しいお菓子を作ることが出来ました。子供たちと関

わる活動も徐々に、増えつつあります。また、子供

たちと関わることで自分たちが気づかされることも

多くあるので、このような活動を今後も大切にして

行けたらなと思います。

スタートダッシュの声かけや子供たちのサポート

をさせていただきました。とても暑い中でも子供た

ちが元気に地面を蹴る姿に、私たちもたくさんの元

気を貰えました！熱中症や怪我人もなく、楽しく終

わる事ができて本当に良かったです！

花火の打ち上げの後片付けに参加しました。ボラ

ンティア部員と先生・その他の生徒の皆さんで、会

場の隅から隅まできれいに掃除をしました。花火の

ゴミを掃除するのは思ったより楽しくて、やりがい

があり、いい経験になったと思います！ゴミが落ち

ていたら自分から拾えるようになりたいと思いまし

た。
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『南商祭出展（募金活動）』

（７月１５日）

『つつじっ子クラブお手伝い』

（７月８日）

『吹奏楽部コンサートお手伝い』

（６月１０日）
吹奏楽部の定期演奏会の受付をお手伝いしました。

開場と同時にたくさんのお客さんが来場し、受付と

いう初挑戦の仕事に不安や緊張を感じていましたが、

時間が経つにつれ、スムーズな対応ができるように

なりました。またこのような体験ができる機会があ

れば、今回よりも笑顔で、スムーズな対応ができる

ように頑張ります。

南商祭3日目の一般公開でボランティア部は赤十

字社の募金活動と活動内容のポスターの展示を行い

ました。募金活動では部員がビーズで手作りしたブ

レスレットや指輪を募金してくださった方へのお返

しとしてお配りしました。多くの方のご協力のおか

げで、25,413円の募金を集めることができました。

ご協力有り難うございました！南商生や保護者の皆

様と直接関われる活動があまりないので例年通りに

戻りつつある南商祭で4年ぶりにこのような活動が

できたことを嬉しく思います。

つつじっ子クラブの宝探しのお手伝いをさせてい

ただきました。私たちは仮装をして宝が隠されてい

る場所のヒントが書いてある紙を子どもたちに渡す

役割をしました。学年が違う数人で構成されたグル

ープの中で協力し合い、宝を見つけたときの子ども

たちの笑顔に感動しました。宝探しの後は体育館で

遊びました。活発な子どもたちと関わることができ

て元気をもらえました！
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『手話の勉強会』（５月１８日～）

『車いす実習』

（４月24日）

『おびひろ動物園清掃奉仕活動』 （４月23日）

『吹奏楽部コンサートお手伝い』

（４月８日）

おびひろ動物園の清掃ボランティアに参加しまし

た。たくさんの人が集まっていて、みんなで枝や落

ち葉集めをしました。

久々に見ることのできた動物たちに癒されながら

行う清掃ボランティアは、幸せな気持ちになれる貴

重な機会だったと終わってから実感しました。

これからも、このような活動に積極的に取り組み

たいと思っています。

車いすに乗る人と車いすを押す人にわかれ、校内

を回りました。車いすに乗ってみると、小さな段差

も大きな振動に感じたり、少しスピードを出しただ

けでも怖く感じました。また、車いすを押してみる

と以外と力が必要であったり、小回りがきかず動か

すのも大変でした。今回学んだことを生かして、こ

れから困っている人がいれば、自分から手を差し伸

べていきたいと思っています。

今年も手話の勉強会を始めました。昨年3級に合

格した3年生が講師役となって教えてくれています。

検定３級合格を目指して、頑張っています！

本校吹奏楽部の定期演奏会で受付をお手伝いしま

した。いつも演奏会のお手伝いをさせていただけて、

とてもありがたく思っています。今までの受付では、

お客さんからチケット一枚を受け取るだけでしたが、

今回は半券をもぎるという作業が加わり、始めは慣

れませんでしたが、すぐにスムーズに接客できるよ

うになり、楽しく取り組むことができました。
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『新入部員』

今年は、たくさんの新入部員が入部してくれました。新入

部員からのコメントです。

『活動できる機会は少ないかもしれませんが、私に出来るこ

とを精一杯行い、自分自身の知識や人間性を高めていけるよ

う頑張ります。より多くの人と関わりたくさんサポートして

いきたいです！』

『部の活動を通して、様々な方とコミュニケーションを取り、

少しでも地域に貢献できるようにがんばりたいです。よろし

くお願いします。』

『学校や地域のための活動に積極的に参加し、貢献していき

たいと思っています。』

『ボランティア部に入部した理由は、積極的に人助けを出来

る人になりたいからです。そのために、精一杯がんばってい

きたいと思います。よろしくお願いします。』

『帯広、地域の人たちに貢献できるように積極的な活動をし

たいです。』

『私はボランティアを通して地域の人との交流やいろいろな

体験をしたいと思っています。地域の人のお役に立てるよう

に頑張ります。よろしくお願いします。』

『ボランティア部では言われてから動くのではなく自分の頭

で考えて活動し、自身の成長に繋げられるよう頑張ります。』

『人のために行動することが好きなので入部しました色々な

イベントに参加して、コミュニケーション能力を高めていき

たいです。』
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『新入部員を迎えて

～部長からの決意表明～』

『日常の活動』
ボランティア部は、毎週月・木曜日が活動日です。

週末に参加するイベントお手伝いの打ち合わせを中

心に、おりがみの練習、手話の講習会、車いすの介

助練習、校舎周辺のごみ拾いなどの活動をしていま

す。検定や定期考査が近くなると、部室で勉強する

こともあります。先輩が、優しく（時に厳しく！）

教えてくれます。

ボランティア部にたくさんの１年生が入部してく

れました。ボランティア部は3年生２人、2年生２人、

1年生１１人の計１５人となりました。１年生１１

人とも助け合ってこれからの南商生活を充実させて

行きたいと思います！部員が増えたことで活動の幅

が広がり様々な経験ができることが楽しみです。こ

こ数年、上手く活動ができなかった分もさらに積極

的に活動していこうと思います！


